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Assunto: Apoiosà IndústriadeVestuário

Destinatário: Ministérioda Economia

Ex.mo Sr. PresidentedaAssembleiada República

No passadodia 08 de Novembro,os Deputadosdo PSDeleitospelocírculoeleitoraldo Porto

visitaramo concelhode Paçosde Ferreiraa convitedaComissãoPoliticaConcelhiado PSD.

Durantea visitaos Deputadosvisitaramváriasindústriasdevestuárioe reuniramcomcerca
detrêsdezenasdeempresáriosdosector.

Os empresáriosprocuraramsensibilizaros Deputadosparaas gravesdificuldadesfinanceiras

queatravessam.

Apesardo volumede encomendasestaremplenocrescimento,as empresasnãoconseguem

aproveitarestasoportunidadesde negócioporquea Bancalevantadificuldades.ao financiamento
o sectordo vestuário.

As grandesmarcasinternacionaistêm aumentadoos seus pedidosde produçãonas
empresasdevestuáriodoconcelhodePaçosdeFerreira,masosproblemasdetesourariatêm
impedidoaconcretizaçãodestasencomendas.

Atento o exposto, os deputadosabaixo assinadosdo Grupo Parlamentardo PSD vêm

requerera V. Exa.se dignesolicitarao Governoatravésdo Ministérioda Economia,e ao abrigo

do dispostonasalíneasd) e e) do artigo156Qda ConstituiçãoPortuguesae da alíneae) do nQ1

do artigo4Qdo RegimentodaAssembleiada Republica,respostaàs seguintesquestões:

1 - Prevêo Governoaprovaruma linhade créditoespecíficaparaa indústriadevestuário?



ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

2 - Comopretendeo Governoajudara indústriade vestuárioa ultrapassaras actuais
dificuldadesna optençãode crédito,de modoa permitiro seucrescimentoem resultadodo
aumentodovolumedeencomendas?

PaláciodeSãoBento,25deNovembrode2010.


